

Puesta a punto de la plaza junto a la AMCE Santa Cecilia con mobiliario reciclado

20/03/2023



Las obras han comenzado en esta plaza.

La Concejalía de Inversiones y Servicios Públicos Sostenibles ha comenzado las obras para la remodelación de la plaza situada junto a la AMCE Santa Cecilia y frente a AMFI, entre las calles Hernán Cortés y 9 de Octubre. La intención del equipo de gobierno es mejorar la accesibilidad general de la plaza, así como la iluminación y las zonas verdes, al mismo tiempo que se sustituye el mobiliario urbano existente por otro nuevo compuesto por materiales cien por cien reciclados.

Los trabajos, que tienen un presupuesto de 40.000 euros, han comenzado con la preparación del terreno para la reparación del pavimento y preinstalación del alumbrado para las farolas y la formación de los nuevos alcorques, mejorando la situación y el mantenimiento de las zonas verdes. Por otro lado, la reforma incluye la creación de una nueva rampa peatonal con hormigón impreso para facilitar el paso de las personas con movilidad reducida y aumentar así la accesibilidad general de la plaza.

Una vez finalizados los trabajos relativos a la obra civil, se procederá a la instalación del nuevo mobiliario urbano, compuesto por materiales cien por cien reciclados y fabricados por personas con diversidad funcional de la empresa Integrados. Este mobiliario está realizado en maderas plásticas recicladas y representa

por tanto una apuesta por la economía circular y una segunda vida útil de muchos productos que se desechan. Este producto se forma con la fracción de rechazo del plástico y ofrece múltiples de posibilidades, además de ser un material manipulable y de durabilidad con respecto a la madera.